

市交際費の支出状況

令和元年9月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔慰	今月分	0	0
	累計	37	103,500
見舞い	今月分	2	20,000
	累計	3	38,067
御祝	今月分	3	14,000
	累計	28	131,300
賛助	今月分	0	0
	累計	2	9,000
激励金	今月分	0	0
	累計	0	0
接遇	今月分	2	14,207
	累計	10	102,221
会費	今月分	0	0
	累計	12	44,500
その他	今月分	0	0
	累計	2	7,200
合計	今月分	7	48,207
	累計	94	435,788

※くわしくは市のホームページに掲載しています

問い合わせ 総務課 秘書係
☎75-2115

市長コラム

「はだいろのクレヨン」

最近、色塗りに興味を持ち始めた孫娘は、特にプリンセスの絵がお気に入り、線をはみ出さないように、慎重に色を塗っています。孫娘の色塗りは個性的で、肌の色が黄色だったり、茶色だったり、オレンジだったりします。私は、「肌の色は、はだいろでしよ」とつい口を出しそうになりました。しかし、クレヨンを手にとると、「はだいろ」は、「ペールオレンジ」という名前に変わっていました。これは、特定の色を肌色と決めつけるのは差別につながるのではないかと、という意見を反映して、大手文具メーカーが、平成十二年頃に、「はだいろ」という色名から、

tomon i kiru

「ペールオレンジ」や「うすだいだい」という呼び名にしたということでした。随分前に変わっていたのです。確かに、世界中にはさまざまな人種がいて、肌の色もさまざまです。同じ日本人でも、個人によって違います。いろんな肌色があってもいいはずなのに、私は何の疑いもなく、特定の色を肌色と決めつけ、それが当たり前として無意識に人に押しつけようとしていたのです。

「はだいろ」の名前が変わったその背景を知り、他にも思い込みや、固定観念に捉われてしまっていることがないのか、日ごろの言動を振り返ってみました。私たちには当たり前のことでも、国際社会では通用しないことが、まだまだありそうです。

社会教育指導員

野中久美子

Message for citizen



市長コラム



それにしても過酷な被災状況です。10月12日台風19号は甚大な災害を各地に及ぼし、71河川で130か所を越える堤防が決壊しました。急激な増水と氾濫で、逃げる暇もなく犠牲者となった人数は80人を超え、行方不明者を加えると100人に迫ります。(10月23日現在)

その前に襲来した台風15号は千葉県に大規模停電を発生させ、屋根等を破壊し、人々は家屋に浸入する雨水を防ぐことすら難儀の状況でした。

そこに襲った台風19号の勢力は915hpと強大化し、「また屋根が壊され停電も」と危惧されました。ところが今度は川の上流での大雨が下流に集まって、雨量はないのに河川が氾濫するという災害になりました。

被災者の多さ、被害の広範さに政府は激甚災害指定を早々に表明し、被災自治体が積極的に復旧復興推進ができるように支援する方針を示しました。

チーム多久市として復興推進

市長 横尾俊彦

この災害状況を考慮し、令和天皇の即位礼正殿の儀は10月22日に行われるものの、祝賀パレードは11月10日に延期されました。両陛下の「国民と共に歩む」お気持ち尊重と被災地への配慮によりといわれます。

多久も8月28日の大雨災害で被災し、復旧復興をめざしています。予算、人材、態勢の確保が不可欠です。財政面は激甚災害指定で筋道も見えそうですが、査定に必要な仕事を進める人材確保が肝心です。佐賀県、九州各県ほか全国青年市長会、嚶鳴フォーラム、改革進化市長の会等の会員自治体において確保できました。支援くださる自治体の首長と関係の皆様にご感謝申し上げます。

10月25日の市政報告会では市の災害状況もお話しました。市民の皆様のご理解ご支援もいただき、チーム多久市として復旧復興をめざします。